

# SIPPLINGER FREIE WÄHLER



## DIE KANDIDATEN



# AUF KREUZEN

■  
AM  
25. MAI  
IST  
GEMEINDERATS-  
WAHL.

richtig kreuzen

### Sipplinger Freie Wähler *unabhängig für unser Dorf*

Wir, die Sipplinger Freien Wähler, sind ein Zusammenschluss von Sipplinger Bürgern, die weder parteipolitische Interessen verfolgen noch Parteiprogrammen verpflichtet sind. Stattdessen sorgen wir sich um das Wohl und die Lebensqualität der Sipplinger Mitmenschen.

Alle Kandidaten der Sipplinger Freien Wähler stehen individuell und persönlich für die Zukunft unseres Dorfes ein. Wir sind unabhängige Bürger, jüngere und ältere, mit unterschiedlichen Berufen. Gemeinsam präsentieren wir Ihnen einen Wahlvorschlag für die Gemeinderatswahl am 25. Mai.

Vieles wurde seit der vergangenen Wahl umgesetzt, unter anderem die Erweiterung des Westhafens und die Fortentwicklung des Pflegekonzepts für unsere Steiluferlandschaft. Die kommenden Jahre bringen neue Herausforderungen, darunter die Erneuerung des Dorfkerns. Es stehen wichtige Entscheidungen an: Sanierung von Rathaus und altem Kindergarten, Nutzungskonzepte für die Schulgebäude und Bewältigung der sich ändernden Altersstruktur unserer Bevölkerung - alles vor dem Hintergrund der finanziellen Möglichkeiten.

Die Sipplinger Freien Wähler bejahen die Erhaltung und den Schutz unserer Landschaft als wichtige Aufgabe. Allerdings muss es

auch künftig noch Spielräume für eine maßvolle weitere Entwicklung, z.B. für Wohnen und Gewerbe, geben.

Das alles sind wichtige Aufgaben, bei denen die Freien Wähler mit Augenmaß sachkundig und verantwortungsbewusst mitwirken können. Es müssen Weichenstellungen vorgenommen werden, damit wir in Sipplingen für die Zukunft gerüstet sind.

Sipplingen ist ein gutes Beispiel für ein funktionierendes Miteinander von Bürgerinnen und Bürgern, die sich für die Gemeinschaft engagieren. Sipplinger Freie Wähler machen sich dafür stark, dass unser Gemeinwesen auch künftig auf diese Weise funktionieren kann.



*Wir wollen den besten Ideen zum Durchbruch verhelfen.*

*Wählen Sie uns, die Kandidaten der Sipplinger Freien Wähler!*





### Thomas Biller

Gärtnermeister und Leiter der Stadtgärtnerei Meersburg, 54 Jahre

In meiner Freizeit gehe ich gerne segeln oder wandern und genieße die Natur. Ich bin Mitglied im Yachtclub und Wanderverein.

Ich stehe für den Erhalt der dörflichen Infrastruktur (Arzt, Bank, Geschäfte etc.) Eine maßvolle Dorfentwicklung, Schaffung von Bauplätzen und Sanierung der Gemeindeeinrichtungen ohne übermäßige Verschuldung sind notwendig. Nach wie vor setze ich mich für die Verkehrsberuhigung der Seestraße ein.



### Bernhard Bittlingmaier

Bauleiter, 48 Jahre, verheiratet

Meine Freizeit verbringe ich mit Musik oder in der Natur. Ich bin 2. Vorsitzender der Musikkapelle, Mitglied im Verwaltungsrat der Bürgermiliz und engagiere mich seit Jahren in der Dorfgemeinschaft.

Seit 2009 bin ich nun im Gemeinderat und sehe den erforderlichen Strukturwandel einer rückläufigen und alternden Bevölkerung, sowie die knappen Kassen der Kommunen als große Aufgaben und Herausforderungen in den kommenden Jahren.



### Heinz Deuchert

Rentner, 76 Jahre, verheiratet, 4 Kinder

Ich lebe seit meinem Ruhestand hier, komme aber seit 10 Jahren nach Sipplingen. Als Rentner habe ich viel Zeit. Diese will ich nutzen um zu helfen wo es sinnvoll ist. Seit Jahren betreue ich hilfsbedürftige Menschen. Allein letztes Jahr fuhr ich über 4000 km für das Haus Silberdistel und habe 380 Stunden ehrenamtlich geholfen.

Ich würde mich auch gerne im Gemeinderat einsetzen.



### Dr. Patric Geiger

Patentanwalt und Dipl.-Physiker, selbstständig, 39 Jahre, verheiratet, 2 Kinder

Ich bin in Sipplingen aufgewachsen und seit dieser Zeit aktives Mitglied der Musikkapelle und der Bürgermiliz. Berufliche Stationen in verschiedenen Städten eröffneten mir einen Blick von außen auf die Gemeinde und deren Eigenheiten.

Mein Anliegen ist es, Gemeindepolitik mit Offenheit für neue Ansätze zukunftsorientiert und nachhaltig zu gestalten. Auf diese Weise möchte ich langfristig den Lebenswert in der Gemeinde für alle Einwohner erhalten und bereichsweise verbessern.



### Andreas Horn

selbstständiger Stuckateur, 51 Jahre, verheiratet, 2 Kinder

Meine Freizeit verbringe ich beim Mountainbiken oder Joggen und ich koche leidenschaftlich gern für meine Familie. Seit 1998 lebe und arbeite ich selbstständig als Stuckateur in Sipplingen.

Mein Anliegen ist die gesunde Weiterentwicklung der Gemeinde sowie die Sanierung des Ortskerns.



### Petra Huber

Bilanzbuchhalterin, 42 Jahre, verheiratet, 1 Tochter

Ich lebe seit 2000 in Sipplingen und bin seit 2010 Elternbeiratsvorsitzende der Burkhard-von-Hohenfels Schule, Mitglied im Sportverein und der Fastnachtsgesellschaft.

Ich würde mich freuen, wenn ich im Gemeinderat die Möglichkeit bekomme, mich für unser Dorf und seine Bewohner einzusetzen. Mein persönliches Anliegen ist der Erhalt unserer Grundschule.



### Thomas Seiberle

selbstständiger Bautechniker & Energieberater, 44 Jahre, verheiratet

Ich bin in Sipplingen geboren und aufgewachsen und seit 10 Jahren im Gemeinderat. Des Weiteren bin ich Schriftführer des Spielmannszugs und seit über 25 Jahren aktives Mitglied in der Fastnachtsgesellschaft und des Heimatliedersängerbunds.

Für mich stehen unter anderem das Sanierungsgebiet, die Dorfentwicklung und das Sipplinger Landschaftsbild im Blickfeld der nächsten Jahre.



### Willi Schirmeister

Dipl.-Bauingenieur, Stadtbaumeister in Stockach, 60 Jahre, verheiratet, 3 Kinder

Seit 20 Jahren bin ich im Gemeinderat und habe seit über 30 Jahren Erfahrung in der öffentlichen Verwaltung mit öffentlichen Bauten.

Ich bin Betriebsleiter der Kläranlage des Abwasserverbandes Stockacher Aach und aktives Mitglied in der DLRG-Sipplingen. Seit meiner Kindheit bin ich aktiv mit der Sipplinger Fasnacht verbunden und momentan Präsident der Fastnachtsgesellschaft Sipplingen.



### Arne Schuldt

Geschäftsführer einer Markenagentur, 32 Jahre, verheiratet

Ich bin in Sipplingen aufgewachsen und habe zwischenzeitlich 8 Jahre in England gearbeitet. 2009 hat es mich wieder in meine Heimat gezogen, in der ich im selben Jahr am Rathausplatz eine kreativ Agentur zur nachhaltigen Kommunikation für Unternehmen gegründet habe.

Ich möchte mein Wissen in die zukünftige Gestaltung unseres liebenswerten Dorfes und unserer Landschaft einfließen lassen.



### Caroline Schumacher

Altenpflegerin, 25 Jahre

Beruflich habe ich mich der Seniorenpflege zugewandt und arbeite als stellvertretende Pflegedienstleitung in einem Seniorenheim. Ich wohne in der Seestraße und habe Sipplingen als lebenswerte Gemeinde kennen und lieben gelernt.

Als junge Mitbürgerin möchte ich mich für mehr Mitwirkung von jungen Erwachsenen in der Gemeinde einsetzen.



### Jürgen Straub

Realschullehrer, 42 Jahre

Es ist mir wichtig, dass sich der Gemeinderat als Interessensvertretung aller Bürger versteht. Deren Anliegen müssen deshalb transparent behandelt werden. Zur Bürgernähe gehören regelmäßige Informations- und Diskussionsveranstaltungen sowie die Nutzung moderner Medien, um den Gedankenaustausch zu intensivieren und engagierte Bürger zu beteiligen.

Meine Standpunkte zu verschiedenen Themenbereichen veröffentliche ich unter [www.forum-sipplingen.de](http://www.forum-sipplingen.de).



### Michael Thiel

Schreinermeister, 44 Jahre, verheiratet, 3 Kinder

Ich bin in Sipplingen geboren und aufgewachsen und als selbstständiger Schreiner und Gesellenprüfer bei der Schreiner-Innung tätig. Meine Freizeit verbringe ich mit meiner Familie und setze mich jährlich für die Sipplinger Jugendfreizeit ein.

Als Gemeinderatsmitglied möchte ich mich für ein zukunftsstarkes Sipplingen und den Erhalt der Sipplinger Landschaft einsetzen.